

Zeitschrift: Schweizer Bulletin : mit amtlichen Publikationen für die Schweizer im Fürstentum Liechtenstein

Herausgeber: Schweizer-Verein im Fürstentum Liechtenstein

Band: - (1990)

Heft: 4

Rubrik: 700 Jahre CH

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

700 JAHRE CH

Begegnung mit der alten Heimat

Das Projekt «1991 die Schweiz besuchen», das von den schweizerischen Frauenverbänden im Rahmen der Aktion Begegnung 91 getragen wird, hat eingeschlagen: Die Anmeldungen von Auslandschweizer(innen) trafen zu Tausenden in Solothurn ein. Gäste aus über 70 Staaten werden 1991 während drei bis acht Tagen bei einer Familie in der Schweiz Gastrecht geniessen.

Am meisten Anmeldungen trafen aus Frankreich ein, dicht gefolgt von den USA, Deutschland und Kanada. Überdurchschnittlich viele Echos kamen aus Argentinien und aus Osteuropa.

Frauenverbände laden ein

Brigitte Fuchs-Reber ist bei der Geschäftsstelle der Aktion Begegnung 91 für die Ferienvermittlung zwischen Gästen und Gastgebern zuständig. Wie reagieren denn die Frauen im Inland auf die Aufforderung, für drei bis acht Tage gratis Kost und Logis zur Verfügung zu stellen? «Die Reaktionen sind sehr erfreulich», meint Brigitte Fuchs, «wenn sich die Frauenverbände hinter eine Aktion stellen, darf man zuversichtlich sein.» Selber Präsidentin eines kantonalen Frauenvereins, weiss sie, dass solche Ideen an der Basis nicht nur ausgeheckt, sondern auch in die Tat umgesetzt werden. Nach einer Medienkonferenz Anfang September wurden innerhalb von nur einer Woche 3000 Lohnnächte angeboten.

Besondere Freude bereiten der Projektbetreuerin die Kontakte mit dem Ausland, wie sie gegenüber der «Schweizer Revue» erklärt: «Die Arbeit macht mir grosse Freude, weil sie Verbindungen zu Menschen in aller Welt schafft.»

Kann denn die Vermittlerin alle Ferienwünsche erfüllen? «Priorität haben der Zeitpunkt des Aufenthaltes und die Anzahl Personen», erklärt sie. Standortwünsche können erst in zweiter Linie berücksichtigt werden. «Aber in der Schweiz ist ja alles nahe beieinander», meint sie lachend.

Anmeldefrist Ende 1990

Auslandschweizer(innen) mit ihren Angehörigen, die sich für einen persönlichen Kontakt mit der alten Heimat interessieren, können unter folgender Adresse die Anmeldeunterlagen bestellen: *Aktion Begegnung 91, Postfach 105, CH-4501 Solothurn.* Definitive Anmeldungen werden nur bis Ende 1990 berücksichtigt.

HGL

700-Jahr-Feier

Die Innerschweiz wird im Rahmen der 700-Jahr-Feier u. a. Schauplatz der 1.-August-Feier in Schwyz, des grossen Volksfestes in Brunnen sowie des Mythenspiels sein. Das Schauspiel von Herbert Meier beinhaltet Lebensstoff aus Sage, Historie und Moderne.

Das Stück wird vom 20. Juli bis 7. September insgesamt 23mal aufgeführt werden. Für Karten beider Veranstaltungen wenden Sie sich bitte direkt an folgende

Adresse:

Informationsstelle 700-Jahr-Feier im Raume Schwyz, Postfach 700, 6430 Schwyz, Tel. 043 23 19 91, Fax 043 21 28 21.

Die Informationsstelle 700-Jahr-Feier kann Ihnen auch bei der Suche von Unterkunftsmöglichkeiten in Hotels, Privatzimmern und Massenlagern im Raume Schwyz und Umgebung behilflich sein. Sie nimmt auch Reservationen für Bankettkarten aus Anlass der 1.-August-Feier in Schwyz entgegen.

MITTEILUNGEN DER ASS

Sommerferien für Auslandschweizerkinder

700 Jahre Eidgenossenschaft – ein besonderes Jahr für einen Ferienaufenthalt in der Schweiz.

Die Stiftung für junge Auslandschweizer offeriert im Sommer 1991 wiederum Ferien in der Schweiz für Auslandschweizerkinder.

Wann? 1. Juli bis 17. August 1991 für jeweils 3 Wochen

Wo? in einer Schweizer Familie
in einer von uns organisierten Ferienkolonie
in einem Schweizer Kinderheim

Wer? Kinder Schweizer Nationalität oder deren Mütter
gebürtige Schweizerinnen sind
Alter: 7–15 Jahre

Anmeldeschluss: Ende März 1991

Anmeldeformulare und weitere Auskünfte sind bei den schweizerischen Auslandvertretungen oder direkt beim Ferienwerk für Auslandschweizerkinder in Zürich erhältlich. Die Anmeldungen müssen über die zuständigen schweizerischen Auslandvertretungen eingereicht werden.

Stiftung für junge Auslandschweizer, Ferienaktion,
Wattstrasse 3, CH-8050 Zürich, Telefon 01 313 17 17

Auslandschweizer-Kongress 1991

Willkommen in Luzern

Bereits jetzt laufen die Vorbereitungen für den 69. Auslandschweizer-Kongress auf Hochtouren. Dieser wird vom 26.–28. Juli 1991 in Luzern stattfinden. Er wird dem Thema «Die Fünfte Schweiz – gestern, heute, morgen» gewidmet sein. Die in die 700-Jahr-Feierlichkeiten eingebettete Tagung wird Gelegenheit bieten, die Bedeutung der «Fünften Schweiz» gebührend darzustellen. In Referaten und Diskussionen soll der Beitrag der Auslandschweizer zu internationaler Präsenz, Prosperität und Selbstverständnis der Schweiz herausgearbeitet werden. Vier Diskussions-Foren werden eine breite Diskussion über Grundsatzfragen und Zukunftsperspektiven der «Fünften Schweiz» ermöglichen.

Aus Anlass der 700-Jahr-Feier ist mit einer Rekordteilnahme zu rechnen. Das Auslandschweizer-Sekretariat bittet Sie daher,

sich frühzeitig für diesen Anlass anzumelden. Die Anmeldungen werden in der Reihenfolge ihres Eintreffens berücksichtigt. Die Kongressorganisation ist Ihnen für das sorgfältige Ausfüllen des nebenstehenden Talons dankbar. Wir machen Sie darauf aufmerksam, dass in den ersten Augusttagen in der Innerschweiz eine Reihe von Veranstaltungen wie der Empfang des Bundesrates durch die Auslandschweizer am 1. August 1991 auf dem Auslandschweizerplatz, die 1.-August-Feier in Schwyz, das Volksfest in Brunnen sowie das Mythenspiel in Schwyz stattfinden. Wir bitten Sie, Ihre Hotelreservation auf dem Anmeldetalon des Auslandschweizer-Kongresses entsprechend vorzunehmen.

ASS

Anmeldungen beim:
Auslandschweizer Sekretariat
Postfach, CH-3000 Bern 16